



# La Usal registra 3.443 matrículas con el primer listado, 400 más que en 2011

## Las becas Santander se mantienen pero desaparecen todas las de la AECID

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

Un total de 3.443 alumnos han formalizado ya su matrícula en la Universidad de Salamanca en el plazo correspondiente al primer listado, 400 más que en el curso anterior, y 106 de ellos en Medicina. Esos fueron los datos que llegaron al rector, Daniel Hernández Ruipérez, mientras ofrecía la rueda de prensa sobre la última reunión del curso del Consejo de Gobierno. Hernández Ruipérez ya había informado antes de que se habían producido algunos problemas en los servicios informáticos "por la empresa de *software*, que hemos minimizado aquí pero que en otras universidades ha provocado retrasos".

El Consejo de Gobierno de ayer también nombró a los dos últimos profesores eméritos que verán remunerada esa condición: Jesús Hernández Méndez y Alfonso Jesús Domínguez Gil-Hurlé. A partir del próximo año, se concederá la condición de profesor emérito honorífico, pero desaparece la relación contractual con la universidad debido a los ajustes económicos.

El rector también informó de que el plan de jubilación voluntaria "no puede llevarse a cabo", por lo que ya "se ha abierto un plazo para que los afectados manifesten si quieren retirar su petición. No se pueden pagar primas de jubilación a partir de este momento", indicó Hernández Ruipérez, actuación obligada tras el Real Decreto Ley de Medidas



Último pleno del curso del Consejo de Gobierno de la Universidad.

J. M. GARCÍA

de Racionalización del Gasto Público del Gobierno. A pesar de esto, el rector subrayó una vez más que "no se producirán despidos masivos", y que "continuará la misma política de los últimos años. Con respecto a las medidas que afectan al profesorado, Hernández Ruipérez recordó que ya se han aprobado las transformaciones de plazas de ayudantes a ayudantes doctores, "pero aún estamos pendientes de la autorización de la Junta para las de contratados doctores".

### Becas

El rector también informó de que el próximo año se ofertarán 40 becas de grado y 32 de máster dentro del programa con el Banco

Santander, "que a petición de la Usal ha decidido aumentar la cantidad en 130.000 euros para cubrir la subida de tasas". Otras 32 becas de máster serán financiadas por otras instituciones, aunque las de la Fundación Carolina han caído de 21 a 2, y han desaparecido las financiadas por la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo (AECID).

En el área de Relaciones Internacionales, la Universidad añade otros dos programas Erasmus Mundus "con Cardiff y con Padua", con lo que suma tres. "Hasta hace nada, al menos cuando nosotros llegamos al equipo de Gobierno, no participábamos en ninguno".

El Consejo de Gobierno dio

el visto bueno ayer a los Estatutos de los colegios mayores Fray Luis de León y Oviedo; a la carta de servicios de Ediciones Universidad de Salamanca; así como la participación de la Universidad en el Programa de ayudas a deportistas universitarios de alto nivel.

El rector manifestó estar "razonablemente satisfecho" con el curso que termina, aunque subrayó que la parte de 2012 ya se ha vivido "en una situación de excepcionalidad: cambios normativos, no podemos contratar personal... Por ejemplo, no tenemos presupuesto, no porque no queramos, sino porque no podemos. Los aprobaremos cuanto antes, en septiembre si se puede".